



MITTEILUNGSBLATT DER GEMEINDE LAUCHRINGEN

Gemeinde Lauchringen

37. Jahrgang

Freitag, 27. Juli 2007

Nummer 29

Herausgeber:
Verantwortlich für den Inhalt:
Druck:
Kontakt:

Gemeinde Lauchringen, Hohrainstraße 59, 79787 Lauchringen, Tel. 07741 / 6095-0
Bürgermeister Thomas Schäuble
Manfred Schulz, Bahnhofstraße 7, 79787 Lauchringen, Tel. 5130, Fax 65642
E-mail: mitteilungsblatt@lauchringen.de oder über Homepage: www.lauchringen.de

Open-Air „Rock an der Wutach“

am Samstag, 28. Juli 2007
auf dem Freibadparkplatz

ROCK, POP, SOUL, FUNK & BLUES!!

„Rock an der Wutach“ der Inbegriff von Open-Air. Vor zehn Jahren der Vorreiter der kommerziellen Open-Airs im Landkreis Waldshut. Vom kleinen Open-Air ist „Rock an der Wutach“ zum größten Open-Air-Event im Landkreis Waldshut und darüber hinaus bekannt. Dieses Jahr zum zehnten Mal!! Und deshalb wird mit einem spitzen Programm heftig Party gefeiert.

PROGRAMM:

CROSSFIRE, eine atemberaubende Liveband aus dem Frankenland. Klasse Sound, hervorragende Bühnenshow und ein Programm das jedes Publikum zum abheben bringt. Sie werden die Wutach rocken und zum kochen bringen!!

SOULCONNECTION, aus der Region für die Region! Eine der besten Soul- und Blues Rock Band im Kreis Waldshut. Besetzt mit erstklassigen Spitzenmusikern geht hier die Post ab. Sie lassen den Soul explodieren und mit ihm das Publikum. Satte Grooves, spitze Bläser, ein Hochgenuss diese Band live zu erleben. Rock an der Wutach bringt sie euch!!! Von den legendären Blues-Brothers bis hin zu Earth Wind an Fire und viele andere Blues und Soul -und Funkgrößen, diese Band lässt sie wieder auferstehen.

DJ HÄRRY! Damit an diesem Abend auch wirklich keine musikalischen Wünsche mehr offen bleiben und während der Aufbaupausen der Livebands die Party voll weitergeht, sorgt DJ Härry für weitere Musik aus der Konserve. Da wird kein Musikwunsch unerfüllt bleiben.

Wir freuen uns auf Euch!

Euer

Blasorchester Unterlauchringen

Der Eintritt kostet € 7,--.
Bei schlechter Witterung findet die Veranstaltung nicht statt.

Spruch der Woche:

Nicht das Vergnügen
macht das Leben lebenswert,
es ist das Leben, das
das Vergnügen vergnügenswert macht.

George Bernard Shaw